

Sunpô no Gâdian

Wächter der Dimensionen [Das Verderben]

Von Jayle

Epilog

...16 Jahre Später...

Die dreizehnte Dimension erholte sich vollkommen von dem Angriff Yami's. Das Schloss erbauten sie in neuem Glanz, die Menschen in diesem und um es herum, blühten wieder voll auf.

Ab und an verirrteten sich düstere Gestalten in ihre Dimension, doch diese waren ein leichtes für die Wächter. Ihre Kinder waren zu wundervollen Nachfolgern heran gewachsen.

Aber auch, wenn sie es noch nicht sahen, begann der Himmel sich erneut zu *verdunkeln*.